

DER NEUE KATALOG 2024 IST DA

Viele Neuheiten und Eigenprodukte Made in Germany



- ★ Spielfertige Padel-Plätze
- ★ Pickleball Anlagen
- ★ Instandhaltung + Pflege
- ★ Tennisnetze + Zubehör
- ★ Tennisplatz-Zubehör
- ★ Ballwände
- ★ Ballwurfmaschinen
- ★ Training + Zubehör
- ★ Kindertennis
- ★ Ballsport + Zubehör

★ Gleich bestellen unter:
info@universal-sport.com
★ oder online im Shop ansehen:
www.universal-sport.com

universal sport
The Universe of Sports



THE DAILY NEWS

Ausgabe 1/2024

www.jugendcup.com

Sonntag, 11. August



In allen drei Grand Slam-Finals des Jahres 2024 standen ehemalige Spielerinnen und Spieler des Baublies Jugend Cup. Während Zheng Qinwen (Melbourne) und Sascha Zverev (Paris) verloren, holte sich Barbora Krejčíková in Wimbledon die Venus Rosewater Dish. All three Grand Slam finals in 2024 featured former Baublies Jugend Cup players. While Zheng Qinwen (Melbourne) and Sascha Zverev (Paris) lost, Barbora Krejčíková won the Venus Rosewater Dish at Wimbledon.

Vom Jugend Cup zu Grand Slam-Triumphen

Rutesheim – Die Jugendlichen, die heute heute auf der prächtig hergerichteten Anlage des TC Rutesheim ins Turnier starten, haben bis zur feierlichen Siegerehrung am Samstag noch ein paar Hürden zu überwinden. Deshalb wollen wir an dieser Stelle drei ehemalige Spielerinnen und Spieler würdigen, die in diesem Jahr schon spektakuläre Zeremonien erlebt haben: Qinwen Zheng (siehe auch Seite 3) verlor im Finale der Australian Open gegen Arina Sabalenka, Alexander Zverev unterlag bei den French Open Carlos Alcaraz in fünf Sätzen, doch Barbora Krejčíková holte sich in Wimbledon den Titel nach einem Dreisatz-Erfolg über Jasmin Paolini. Diese herausragenden Erfolge sollen alle jungen Cracks motivieren, diesen Champions nachzueifern. Schließlich hatten Qinwen Zheng, Alexander Zverev und Barbora Krejčíková sicher auch schon bei ihren Auftritten beim Jugend Cup in Rutesheim und Renningen das Ziel, sich einmal auf den größten Center Courts der Welt feiern und ehren zu lassen.

From The Jugend Cup To Grand Slam Triumphs

Rutesheim - The youngsters who are starting the tournament today on the beautifully prepared court of TC Rutesheim still have a few hurdles to overcome before the award ceremony on Saturday. We would therefore like to take this opportunity to honor three former players who have already experienced spectacular ceremonies this year: Qinwen Zheng (see page 3) lost to Arina Sabalenka in the final of the Australian Open, Alexander Zverev lost to Carlos Alcaraz in five sets at the French Open, but Barbora Krejčíková won the title at Wimbledon after a three set victory over Jasmin Paolini. These outstanding successes should motivate all young cracks to emulate these champions. After all, Qinwen Zheng, Alexander Zverev and Barbora Krejčíková had already set their sights on being celebrated and honoured on the world's biggest centre courts during their appearances at the Jugend Cup in Rutesheim and Renningen.



Trainingseinheiten statt Qualifikation



Training Day: Die britische Delegation nutzte die Baublies-Arena gleich zu zwei intensiven Einheiten.
The British delegation used the Baublies Arena for two intensiv sessions.

Nico Naeve klappte den Laptop zu und schüttelte den Kopf: „Das war das ruhigste Sign In, das ich je erlebt habe“, staunte der erfahrene Supervisor. Nicht ein Spieler hatte sich bis Sign In-Schluss gemeldet, so dass die ohnehin wenigen Quali-Aspiranten automatisch ins Hauptfeld aufrückten und damit auch die Qualifikation der Jungs U 14 ins Wasser fallen musste. Das Qualifikationsturnier der Mädchen, war mangels Interesse ohnehin schon gestrichen.

Dafür, dass es auf der wunderschön hergerichteten Anlage des TC Rutesheim dennoch hoch herging, sorgten die bereits angereisten ITF-Spielerinnen und Spieler sowie die jungen Cracks des

ITF-Teams der ehemaligen lettischen Top 200-Spielerin Irina Kuzmina-Rimsa und des Nordmazedoniers Goran Shevchenko, die ebenso wie die britischen Juniorinnen die freien Plätze zu intensiven Trainingseinheiten nutzten, wobei es sich die schwedische Delegation nicht nehmen ließ, zu ABBA-Klängen über den Platz zu tanzen.

Practice Sessions Instead Of Qualifying

Nico Naeve closed his laptop and shook his head: „That was the quietest sign-in I’ve ever witnessed,“ said the experienced supervisor in amazement. Not a single player had signed up by the end of the sign-in period, which meant

that the few qualifiers who were already in contention automatically advanced up to the main draw and the boys’ U14 qualifier had to be scrapped. The girls’ qualifying tournament had already been cancelled due to a lack of interest.

The ITF players who had already arrived and the young cracks from the ITF team of the former Latvian top 200 player Irina Kuzmina-Rimsa and North Macedonian Goran Shevchenko, who, like the British juniors, used the free courts for intensive practice units, made sure that there was still plenty of action on the beautifully prepared site of the TC Rutesheim, with the Swedish delegation taking the opportunity to dance around the court to the sounds of ABBA.



Alex zieht die Saiten auf

Im Fahrdienst-Zelt im Eingangsbereich waltet mit Alexander Feller ein neuer Bespanner seines Amtes. Obwohl die Qualifikation ausfiel hatte der Karlsruher doch alle Hände voll zu tun.

Alex strikes up the strings

Alexander Feller is the new stringer in the tent in the entrance area. Although the qualification was canceled, the man from Karlsruhe had his hands full.



Erstaunt: Supervisor Prof. Dr. Naeve
Surprised: Supervisor Nico Naeve

Olympische Flamme leuchtet bis Rutesheim



Gold in Paris: Jugend Cup alumna Zheng Qinwen

Wenn heute die 26. Auflage des Baublies Jugend-Cup in Rutesheim beginnt, gehen in Paris die 33. Olympischen Sommerspiele der Neuzeit zu Ende, wobei sich das traditionsreiche Tennisturnier im Heckengäu durchaus in olympischem Glanz sonnen darf: Insgesamt 18 ehemalige Jugend Cup-Teilnehmerinnen und -Teilnehmer haben an den olympischen Turnieren in Roland Garros teilgenommen, drei von ihnen kehren medaillen-geschmückt zurück in den Tour-Alltag – Goldmedaillen-Gewinnerin Qinwen Zheng (China) im Einzel sowie die „neutralen“ Silber-Mädels Mirra Andreeva und Diana Schneider im Doppel..

Zheng erreichte 2015 in Rutesheim das Halbfinale, Schneider unterlag 2017 im Einzel-Finale U 14 Erika Andreeva, der großen Schwester ihrer olympischen Doppelpartnerin Mirra, gewann aber mit der Bulgarin Stela Peeva das Doppel U 16.

Auf ihrem Weg zu olympischem Gold beendete Qinwen Zheng im Viertelfinale die Karriere der dreimaligen Grand-Slam Championesse Angelique Kerber, die 2000 den Jugend Cup gewann. Die attraktive Chinesin trat in Roland Garros die Nachfolge der Schweizerin Belinda Bencic an. Die Olympia-Siegerin von Tokio 2020 gewann den Jugend Cup 2010.

Auf ihrer phantastischen Reise zu Silber schickten die beiden jungen Russinnen die vielfachen Grand Slam-Siegerinnen Krejčíková/Siniaková nach Hause. Wimbledon-Siegerin Barbora Krejčíková gab sich 2008 beim Jugend Cup die Ehre.

Olympic Flame Shines As Far As Rutesheim

With the Start of the 26th edition of the Baublies Jugend Cup in Rutesheim today, the 33rd Summer Olympics of the modern era will come to an end in Paris, and the traditional tennis tournament in the Heckengäu can certainly bask in its Olympic splendor: A total of 18 former Jugend Cup participants took part in the Olympic tournaments at Roland Garros, and three of them are returning to their everyday life on tour adorned with medals - gold medalist Qinwen Zheng (China) in singles and the “neutral” silver medalists Mirra Andreeva and Diana Schneider in doubles.



Double Silver Stars: Mirra Andreeva, Diana Schneider

Zheng reached the semifinals in Rutesheim in 2015, while Schneider lost in the U14 singles final in 2017 to Erika Andreeva, the older sister of her Olympic doubles partner Mirra, but won the U16 doubles with Stela Peeva from Bulgaria.

On her way to Olympic gold, Qinwen Zheng ended the career of three-time Grand Slam champion Angelique Kerber, who won the Jugend Cup in 2000, in the quarters. The attractive Chinese player succeeded the Switzerland’s Belinda Bencic at Roland Garros. The Tokyo 2020 Olympic champion won the Jugend Cup in 2010.

The two young Russians sent multiple Grand Slam winners Krejčíková and Siniaková home on their fantastic way to the silver medal. Wimbledon winner Barbora Krejčíková did the honors at the 2008 Jugend Cup.

Die besten Bilder vom Jugend Cup/Download Your Pics



Abend für Abend stellt Turnierfotograf Andreas Gorr die Bilder des

Tages ins Netz. Wenn ihr sehen wollt, ob auch Bilder von euch dabei sind, kommt ihr über einen Link (Photos 2024) auf jugendcup.com zu einer Dropbox, in der wir eine große Anzahl von Bildern in guter Auflösung speichern. Ihr könnt diese Bilder ebenso problemlos herunterladen wie die

aktuellen DAILY NEWS in PDF-Format. Wenn ihr Hilfe braucht, wendet euch einfach ans Turnierbüro.

Every evening our photographer Andy Gorr posts the best images of the day. If you want to see if there are any pictures of yourself, just go to jugendcup.com. There’s a link (Photos 2024) to dropbox with images in high resolution. You can download them just as easily as the current Daily News in PDF format. If you need help, just contact the tournament office.

IMPRESSUM / IMPRINT

Publisher: Sportmarketing Renningen, Peter Rohsmann
Editor-in-chief: Peter-M. Zettler
Fotos: Andreas Gorr, Jule Welzel, Peter-M. Zettler

